



Ecopetrol anuncia nuevo parque solar en el Meta

Freddy Gómez - 19 de febrero del 2020 12:12 pm

Ecopetrol anunció hoy la construcción de un nuevo parque solar, que será propiedad de **Cenit**, su filial de transporte y logística de hidrocarburos, el cual se convertirá en el mayor centro de autogeneración de energía que se haya desarrollado en el país, luego del Parque Solar Castilla, que fue inaugurado en octubre de 2019.

Con la construcción de este nuevo parque, la capacidad instalada de energía fotovoltaica del Grupo **Ecopetrol**, superará los 70 megavatios (MWp) en menos de dos años.

El nuevo parque estará ubicado en el municipio de Castilla La Nueva, en el Meta. Su construcción iniciará a mediados de este año y se estima que entre en operación en diciembre.

Tendrá una potencia instalada de 50 megavatios (MWp), más del doble de la capacidad del Parque Solar Castilla, lo que equivale a lo necesario para energizar una ciudad de 65.000 habitantes.

Este proyecto servirá para autoabastecer parte de la demanda de energía de las estaciones de bombeo de San Fernando y Apiay, así como de los campos petroleros de Castilla, Chichimene y Apiay, ubicados en los Llanos Orientales.

El parque se ubicará en una extensión de 46 hectáreas, equivalente a 40 canchas profesionales de fútbol, donde estarán ubicados más de 100 mil paneles de la más alta tecnología.

Su entrada en operación evitará la emisión de más de 410 mil toneladas de CO2 (dióxido de carbono) a la atmósfera durante los próximos 15 años, cifra que equivale a la siembra de 3.2 millones de árboles.

Temas Relacionados:

Te Puede Interesar

- Niña de 12 años graba a su tío abusando sexualmente de...
- Conmoción en México por asesinato de niña de 7 años
- Por difícil situación del país, proponen adelantar la hor...
- Coronel del Ejército denuncia que militares de altos rangos est...
- Confirmado: un colombiano da positivo en prueba de coronavirus



«Despenalizar el aborto menosprecia la dignidad y la vida humana»: vicepresidenta

Wilson Moreno - 19 de febrero del 2020 3:55 pm

A través de un comunicado, la vicepresidenta Marta Lucía Ramírez envió un duro mensaje a la Corte Constitucional, que tiene en sus manos la discusión sobre el aborto.

La alta funcionaria reiteró que la Corte Constitucional ya fijó sus condiciones para considerar el aborto. El comunicado es el siguiente:

El magistrado Alejandro Linares, presentó ante la Sala Plena de la Corte Constitucional, una ponencia que parece ir en línea de aprobar ampliamente la interrupción voluntaria del embarazo.

Esa ponencia -de ser cierto- otorga a la vida humana del embrión, en la ponderación con la sola autonomía de la madre, mucho menos valor que otras Cortes del mundo, que buscan un balance entre estos dos intereses: el derecho del embrión a la vida y la autonomía de la madre.

La Corte Constitucional a través de la jurisprudencia ha establecido tres causales que autorizan procedimiento de interrupción voluntaria del embarazo, como señala la Sentencia C-355 de 2005, y que hace parte del Estado Social de Derecho.

Despenalizar el aborto y adicionalmente establecer un plazo sin ninguna justificación médica o legal para su práctica, menospreciaría la dignidad y la vida de un ser humano.

Según informes de prensa, la ponencia no parece ni siquiera condicionar el aborto a previa consulta médica o psicológica.

La vicepresidenta, finalizó el comunicado diciendo que "la Corte está plenamente consciente del altísimo valor de la protección de la vida humana aún antes del nacimiento, así como de la dignidad humana, la prevención, promoción y salud de la mujer en nuestro orden constitucional".

Temas Relacionados: [aborto](#) | [Corte Constitucional](#) | [Vicepresidentes](#)

Te Puede Interesar

- Niña de 12 años graba a su tío abusando sexualmente de...
- Conmoción en México por asesinato de niña de 7 años
- Por difícil situación del país, proponen adelantar la hor...
- Coronel del Ejército denuncia que militares de altos rangos est...
- Confirmado: un colombiano da positivo en prueba de coronavirus
- graba a su tío abusando sexualmente de...
- Conmoción en México por asesinato de niña de 7 años
- Por difícil situación del país, proponen adelantar la hor...
- Coronel del Ejército denuncia que militares de altos rangos est...
- Confirmado: un colombiano da positivo en prueba de coronavirus



Te Puede Interesar

- Niña de 12 años graba a su tío abusando sexualmente de...
- Conmoción en México por asesinato de niña de 7 años
- Por difícil situación del país...